
こんにちは！9・10月は地震に台風に、災害が多い月でした。北海道に台風が来ること自体珍しいことですが、二

度も来るとは、、、また、地震もまだあります。もうこれ以上災害がないことを願いつつ、今後も油断せずにいきま

しょう。さて、そんな災害が多い月でしたが様々なイベントに参加・開催しましたのでその一部をご紹介します♪
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＼ 美流渡小学校遠足 ／

9月26日美流渡小学校の生徒と住民が参加し、旧

校舎の跡地をめぐる遠足を行いました！皆さんと現

美流渡小学校からスタートし、前校舎があった西町

へ。なんと当時の校門の土台が残っていました！驚

きです！その後さらに朝日方面へ歩き、二の沢バス

停付近へ。美流渡小学校の

始まりは二の沢付近で

あり100年以上前の1904年

に開設された、とのこと。

普段通っている道ですが、

歴史を知るとまた新たな

一面を見れた遠足でした。

＼ 中央小学校の生徒が来ました ／

9月19日、中央小学校の5年生が総合学習の一環で東部丘

陵地域に来てくれたので地域案内しました♪その中で生

徒は人口の少なさと岩見沢市の広さに驚いていました！

中にはサクランボ狩りやクワガタ取りなどに来たことが

ある生徒もいましたが、初めて来た生徒は新しい景色に

興味を示していました♪

多くの生徒が口にしたのは

「自然が豊かで良い」。

子どもにとっても遊び場が

緑に囲まれている方が好き

なんですね♪私自身も改め

ていい地域に住んでいるな、

と感じる時間になりました。



～お知らせ～

現在、通信を書かせて頂いている上井です。地域おこし推進員としての任期は残り半年を切り、来年度以降もここ東部丘陵地域に

住み続ける予定です。そのため残り少しの期間を来年度以降も住み続けるための準備に集中させていただきたく、来年度まで通信

はお休みさせて頂きます。どうぞよろしくお願いいたします！

9月22日～24日の3日間で朝日駅の改修を行いました！地域の

シンボルであり、万字線の当時のカタチを残している貴重な駅

舎。今まで地域で大切に守られてきた駅舎を地域と市役所から

のサポートを頂き、まず第一弾として駅舎内の清掃から外壁と

ホームの手すりの塗装まで行いました。なんと今回、ボラン

ティア含め総勢約30名以上の方々が来てくれました。塗装が初

めての方から経験者まで和気あいあいとした雰囲気で行えまし

た。ありがとうございます！引き続き今後も改修を行います！

そしてまた人が集う駅になることを目指して！

＼ 朝日駅改修 ／

壁の上側
が塗装前。

ほこり
舞う！

内装も
きれいに♪


